

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas, peneliti dapat mengambil simpulan yang akan menjawab identifikasi masalah dari penelitian ini, yaitu:

1. Variabel likuiditas tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen. Berdasarkan hasil uji statistik t, diketahui bahwa variabel likuiditas yang menggunakan indikator *Current Ratio* menunjukkan t_{hitung} sebesar -1.374 dan nilai dari tingkat signifikansi (*Sig.*) adalah sebesar 0.174, lebih besar dari nilai signifikansi (0.05). H_0 diterima, artinya likuiditas (*Current Ratio*) tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen.

Hasil penelitian ini tidak sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Lisa Marlina dan Clara Danica (2009) yang menyatakan bahwa likuiditas yang diproksi oleh *Current Ratio (CR)* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen.

2. Variabel *leverage* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen. Berdasarkan hasil uji statistik t, diketahui bahwa variabel *leverage* yang menggunakan indikator *Debt to Equity Ratio* menunjukkan t_{hitung} sebesar -0.199 dan nilai dari tingkat signifikansi (*Sig.*) adalah sebesar 0.843. maka dapat disimpulkan bahwa 0.843 lebih besar dari nilai signifikansi (0.05). H_0 diterima,

artinya *leverage (Debt to Equity Ratio)* tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen.

Hasil penelitian ini tidak sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Deitiana (2009) yang menyatakan bahwa variabel *leverage* yang diproksi oleh *Debt to Equity Ratio* memiliki pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen.

3. Variabel profitabilitas mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen. Berdasarkan hasil uji statistik t, diketahui bahwa variabel profitabilitas yang menggunakan indikator *Return On Assets* menunjukkan t_{hitung} sebesar 3.728 dan nilai dari tingkat signifikansi (*Sig.*) adalah sebesar 0.000. Berdasarkan kriteria tersebut, maka dapat disimpulkan bahwa 0.000 lebih kecil dari nilai signifikansi (0.05). H_0 ditolak, artinya profitabilitas (*Return On Assets*) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kebijakan dividen.

Hasil penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan Nurhayati (2013) yang menunjukkan bahwa variabel profitabilitas yang diproksi oleh *Return On Assets (ROA)* memiliki pengaruh terhadap kebijakan dividen.

4. Variabel likuiditas, *leverage*, dan profitabilitas berpengaruh secara simultan terhadap kebijakan dividen yaitu sebesar 15,5%. Ini menunjukkan bahwa ketiga variabel independen tersebut memiliki pengaruh yang sangat rendah terhadap harga saham, karena sisanya yaitu sebesar 84,5% dipengaruhi oleh faktor lainnya.

5.2 Implikasi Penelitian

Berdasarkan hasil simpulan diatas, maka peneliti memberikan beberapa implikasi bagi masyarakat dari hasil penelitian ini, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi para manajer perusahaan

Penelitian ini bermanfaat bagi para manajer perusahaan, hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan untuk kebijakan dividen. Manajer perusahaan dapat mempertimbangkan profitabilitas (*Return On Assets/ROA*), karena dalam penelitian ini profitabilitas berpengaruh dalam kebijakan dividen perusahaan. Manajer perusahaan juga dapat mempertimbangkan faktor-faktor lain selain profitabilitas dalam menentukan kebijakan dividen.

2. Bagi para investor

Para investor yang akan menanamkan modal untuk memperoleh dividen yang dibagikan oleh perusahaan, maka profitabilitas dapat dipertimbangkan dalam pengambilan keputusan dalam menanamkan modal. Profitabilitas dijadikan bahan pertimbangan dalam berinvestasi karena berdasarkan hasil penelitian ini, faktor profitabilitas berpengaruh terhadap kebijakan dividen dan merupakan ukuran kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba. Investor dapat mempertimbangkan rasio laba perusahaan sebagai bahan pertimbangan dalam menanamkan modal. Hasil penelitian ini juga diharapkan dapat sebagai tambahan referensi dalam mempertimbangkan investasi dalam perusahaan.

3. Bagi para akademisi

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan bacaan dan referensi dalam penelitian selanjutnya. Dengan mempertimbangkan variabel-variabel penelitian yang berbeda yang diperkirakan akan mempengaruhi kebijakan dividen.

5.3 Saran

Berdasarkan simpulan diatas, maka peneliti dapat memberikan saran sebagai berikut:

1. Untuk penelitian lebih lanjut yang perlu dilakukan adalah mempertimbangkan variabel-variabel lain yang mungkin mempengaruhi kebijakan dividen untuk ditambahkan dalam penelitian ini. Selain itu pula dengan menambah variabel penelitian akan memberikan hasil yang lebih memuaskan mengingat dalam penelitian ini memberikan hasil pengaruh yang kecil dan masih banyak faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi kebijakan dividen. Jika ingin menggunakan variabel yang sama dengan penelitian ini, peneliti hendaknya menggunakan rasio-rasio yang berbeda sebagai perwakilan atau alat ukur terhadap variabel yang akan diteliti.
2. Sampel penelitian juga perlu diperbanyak dan berbeda dari yang diambil oleh penulis dengan demikian dapat memberikan hasil penelitian yang berbeda dan lebih berguna bagi perkembangan perekonomian di Indonesia, terutama perusahaan-perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.
3. Perusahaan sampel masih terbatas pada perusahaan manufaktur, mungkin pada penelitian selanjutnya perusahaan sampel dapat diganti dengan perusahaan jenis lain dan seragam. Periode penelitian sebaiknya menggunakan periode sampai tahun terakhir, karena dengan menggunakan periode sampai tahun sampai tahun terakhir, hasil yang diperoleh merupakan cerminan dari kinerja perusahaan yang terbaru bukan hasil kinerja yang sudah terlampau lama.